



Bayern 2: radioWelt-Interview - Wagenknecht: 'Kooperation mit NSA unglaublich'

Bayern 2: radioWelt-Interview - Wagenknecht: "Kooperation mit NSA unglaublich"

Die stellvertretende Fraktions-Vorsitzende der Linkspartei, Sahra Wagenknecht, hat eine umfassende Aufklärung des BND-Skandals gefordert. Im Gespräch mit dem Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Morgen) zeigte sie sich empört darüber, "dass man sich von der NSA vorschreiben lässt, wen man ausforscht und das dann brav abliefern, das hat nichts mit einem souveränen Staat zu tun, und ich finde es unglaublich, dass immer noch keine Konsequenzen gezogen wurden".
"Wenn Geheimdienste sich außerhalb von Gesetz und Rechtsstaat stellen, dann läuft ganz klar etwa schief, und ich finde auch sehr bedenklich, dass eben jetzt nicht etwa aufgeklärt wird, sondern nach wie vor vertuscht wird", so Wagenknecht weiter. Das Parlament werde bei der Aufklärung der Affäre von der Bundesregierung nicht ernst genommen und teilweise sogar belogen, monierte Wagenknecht. Die ganze Informationspolitik sei darauf ausgerichtet, Aufklärung zu verhindern. Die Linkspartei erwäge jetzt eine Klage, um Informationen in der Spionageaffäre zu erhalten, kündigte Wagenknecht an.

Bayerischer Rundfunk (BR)
Rundfunkplatz 1
80335 München
Deutschland
Telefon: (089) 5900 - 10560
Telefax: (089) 5900 - 10555
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de>

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmierer. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.